

## Dólar se hunde: Anota su mayor caída diaria en más de un año y cierra caótica semana

El dólar en Chile puso fin a lo que ha sido una tormentosa semana en los mercados mundiales producto de la guerra arancelaria desatada por Donald Trump y lo hizo registrando su mayor caída diaria en más de un año, tras días de intensa volatilidad que no se espera que se diluya pronto. En concreto, y en línea con la fuerte recuperación del precio del cobre y el desplome del billete verde a escala mundial, la divisa norteamericana en el país se hundió \$16,8 este viernes, su mayor retroceso diario desde el 3 de abril de 2024, cuando cayó \$20. Con esto, el dólar quedó en puntas de \$9734,5 vendedor y \$973,2 comprador. Así se alejó definitivamente del temido nivel de los \$1.000 que alcanzó a mitad de semana. ¿Las razones? Según



Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria, buena parte de la caída del dólar, se explica por el hecho de que el cobre “ha rebotado desde sus últimos mínimos, volviendo a superar la barrera de los US\$4,5 la libra en Nueva York, apoyando la caída del dólar en nuestro país”.